



EL COLEGIO
de
JALISCO

BOLETÍN DE PRENSA

Presentación del libro *Política, democracia y populismo* de José Fernández Santillán en El Colegio de Jalisco.

Zapopan, Jalisco, 2 de julio de 2025

En un ambiente de reflexión académica y análisis político, este miércoles se llevó a cabo la presentación del libro *Política, democracia y populismo* del reconocido politólogo José Fernández Santillán. El evento se realizó a las 18:00 horas en el auditorio Tenamxtli de El Colegio de Jalisco.

La actividad contó con los valiosos comentarios de Roberto Arias de la Mora y Freddy Mariñez Navarro, integrantes del cuerpo académico de esta institución, quienes acompañaron al autor en un diálogo abierto sobre los desafíos contemporáneos de los sistemas democráticos y el papel del populismo en las sociedades actuales.

El libro aborda el tema del populismo desde una perspectiva distinta de la que comúnmente se adopta en una gran cantidad de textos que tratan el tema. Abundan los estudios sobre el populismo desde una óptica que no va más allá de la actual coyuntura. En consecuencia, la discusión entre los especialistas se ha centrado en la caracterización de este fenómeno socio-político.

Durante la presentación José Fernández Santillán compartió con el público asistente algunas de las reflexiones centrales de su obra, que aborda desde una crítica a las tensiones entre la representación política, la participación ciudadana y el auge de liderazgos personalistas en distintos contextos. El autor destacó la urgencia de fortalecer una ciudadanía crítica frente a los discursos simplificadores que caracterizan al populismo.



EL COLEGIO
de
JALISCO

Por su parte, tanto Arias de la Mora como Mariñez Navarro aportaron lecturas profundas sobre la relevancia del libro en el contexto político latinoamericano y sus aportaciones a los estudios contemporáneos sobre democracia. Subrayaron además la trayectoria académica del autor, así como la claridad con la que logra conectar teoría política con fenómenos actuales.